



Maria hat gesungen: Ich bin eine Magd des Herrn.

Description

Gebet

Nikolaus Madonna

Sie sagte nicht die Sklavin des Mannes.
Und in ihrem Lied, das den Herren lobt,
singt sie vom Umsturz.
Die Mächtigen stürzt Er vom Thron und Er erhebt die Niedrigen.
Ruft sie zur Revolution auf, oder geht es vielmehr darum,
wer stark und wer schwach ist.
Stark sind die, die sich von Gott abhängig wissen,
ganz getragen von ihm, die aber in der Welt oft unterdrückt
und zurückgesetzt sind,
deren Stimme kaum jemand hört.
Und schwach sind die, die meinen mit ihrer Macht
und verdeckten Gewalt alles beherrschen zu können;
die laut schreien, um zu beweisen,
dass sie Recht haben.

Maria, du unsere Mutter und Schwester,
lass mich an dir immer wieder ablesen,
was es heißt Dien-Mut zu haben.
Groß zu sein, um Seinem Wort zu folgen.
Frei-Mut zu haben, wo es erforderlich ist,
Heldinnen- Mut, um etwas zu bewegen.
Lass mich immer spüren, dass du an meiner Seite bist,
mir hilfst am Reich deines Sohnes weiter mit zu bauen.
Amen.

Maria-Theresia Gresch

Category

1. Allgemein

Tags

1. Meditation